

# Störck-Gymnasium

## Schüler lösen naturwissenschaftliche Aufgaben

Über 40 Schülerinnen und Schüler des Störck-Gymnasiums beteiligten sich beim diesjährigen Heureka-Schülerwettbewerb Mensch und Natur. Die Wettbewerbsteilnehmer mussten dazu Fragen aus dem naturwissenschaftlichen Bereich, die z. T. über das Schulwissen hinausgehen, beantworten. In der Klassenstufe 7 erreichte Tobias Farger (7b) mit 141 Punkten den ersten Platz vor Jonas Haan. Den dritten Platz teilten sich Sophia Ochs und Philip Müller (alle 7a). Bernd Pfeifer aus der Klasse 8b errang in der Klassenstufe 8 mit 148 Punkten den ersten Preis, gefolgt von Marc Straub (8a), Matthias Matuschek (8a) und Martin Sauter (8c). Die Preisträger konnten sich über kleine Preise aus dem Bereich Mensch und Naturwissenschaft freuen.



Foto: Matthias Schweizer

*Gewinner aus Klasse 8: Martin Sauter, Bernd Pfeifer, Marc Straub und Matthias Matuschek*